

Jucopo analiza si la elección de los consejeros del INE será por acuerdo o insaculación



Ya comenzó el proceso que le toca a la Cámara de Diputados para la elección de los cuatro consejeros del INE.

La Jucopo empieza hoy el análisis para saber si los elige por acuerdo o por insaculación, que no es más que un sorteo, para ello pidió un estudio jurídico de las implicaciones de esta disposición, contenida en el artículo 41 constitucional.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJuujyhFtVGNTm0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213813&parld=75F18D3264FEE48F%213809&o=OneUp